

FAIRE VIVRE LA MÉMOIRE D'ILISSOS

Un détournement d'usage, vecteur d'une synergie entre artificialité et organicité

Le projet s'articule autour du bassin existant de la piscine olympique de Zappéion, abandonnée depuis 2012 et localisée au coeur de la ville d'Athènes. Située en coeur d'îlot, la piscine lie les axes routiers de Vasilissis Olga à Ardittou. La volonté majeure est celle de retravailler à partir des cheminements existants pour connecter ce lieu à la ville. Le concept réside dans la redynamisation de ce lieu à travers un changement programmatique.

